



のび大会（音読暗唱発表・理科作品展発表）11月17日

運営集会委員会の進行の下、スキルタイムで取り組んでいる音読暗唱（全校音読・学年発表）と、県の児童生徒理科研究発表会で神埼地区代表として参加した5年生青木さんの発表を行いました。今年度初の取組で、ショートの会でしたが、保護者の方も参観くださる中、子供たちの精一杯の頑張りが見られました。

朝のスキルタイムでは、音読する元気のよい声が校内に響き渡っています。今回、日頃の成果を発表することができ、他の学年の頑張りも見ることができました。特に、最後の6年生の発表、「蜘蛛の糸」の長文暗唱は圧巻でした。きりっと引き締まった表情で、全員の口がしっかりと動き、リズムを取らずともテンポよくそろってすらすらと音読する姿は、きっと下級生にあこがれと尊敬の意を抱かせたこと思います。

今後も、目標に向かう子供たちの「伸びたい！」を育てていきたいと思います。



詐欺防止！～大切な人が詐欺被害にあわないために～（6年生）

振り込め詐欺にフィッシング詐欺、ロマンス詐欺…今年、現時点で既に県内だけで18億円もの詐欺被害があつてはいるそうです。そんな詐欺からおじいちゃん、おばあちゃんを守ろうと、神埼警察署（駐在所）の有森さんから被害防止のためのお話を聞いていただきました。そして、仁比山郵便局からいただいた年賀はがきに、自分のおじいちゃんやおばあちゃんに向けてメッセージを書きました。「おばあちゃんは、知らない番号には出ないようにしている。」など対策について話している子供もいました。



「なかよくしようね♪」～1年生と年長さんとの交流～

保小連携の一環として、仁比山小は仁比山保育園と年間を通じて交流をしています。そこで、11月19日に、年長さんを招いて、1年生が作った秋遊びを楽しみました。やり方を教えたりうまく遊べるよう手伝つたり…。いつもかわいい1年生がとても立派なお兄さんお姉さんに見えました。



「ありがとう」～すてきな仁比山っ子～

朝、校門に立とうと外に出ると、前日の強風のためか落ち葉が散乱していました。歩道にも散らばっていましたので掃こうとしている、6年生の男児が声を掛けてくれ、さつと箒を取ってきて掃き始めました。その後、5年生の男児も3人一緒に掃いてくれ、あつという間に玄関前まできれいになりました。自分から進んでやってくれたことを大変うれしく思いました。